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ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE 
 

 
Fecha:  ............................................................ 6 de mayo de 2024 
Lugar:  ............................................................. Salón de Plenos del Ayuntamiento 
Hora de comienzo:  ........................................ 20,00  horas. 
Hora de terminación:  .................................... 21,35  horas. 
Convocatoria:  ................................................ Ordinaria 
 

 
ASISTENTES 

 
Por la Corporación: 

Dª. Laura Lázaro Trapero (Concejala-Presidente) 

D. Francisco Iglesias del Valle (Concejal de Participación Ciudadana) 

Dª María Marrodán Funes (Concejala PSOE) 

Dª. Patricia González Lacarra (Concejala VOX) 

D. Rubén Antoñanzas Blanco (Concejal Grupo Mixto) 
 
Representantes de Vecinos y Asociaciones: 

Dª. Marisa Montecelo García  

Dª. Teresa Rodríguez Beltrán 

D. Pablo Emilio Arnáez Melean 

D. Eduardo Moscardó Bolufer 

D. José Miguel Martínez Chamarro 

Dª. Irene Llaría Aguirre (AAVV Valdegastea) 

Dª. Carmen Pablo Esteban (AAVV Ctra. El Cortijo) 

D. Juan Carlos Villanueva Cortezón (AAVV Pq Enamorados – San Lázaro) 

Dª. Carmen Marín Terrazas (AMPAS Bianual) 

D. Vicente Rojas Blanco 

Dª Dominga Pilar Vega Burgos (Varias Asociaciones Bianual) 

 
Excusan su asistencia: 

Dª. Celia Sanz Ezquerro (Concejala Grupo Municipal Popular) 

Dª. Belinda Couceiro Redondo 

D. Jorge Bravo García (AAVV El Cubo) 

Dª. Gemma Escorza Treviño (AAVV El Cortijo) 

Dª. Blanca Pascual Belloso (AAVV Fueclaya) 
 
Actúa de Secretario: 

D. Fernando Barrientos Bernardo. 
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Logroño,  26 de  abril de 2024 

 

 

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE 
 

 

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta de la Junta de Distrito 
Oeste se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a 
las 19:45 horas en primera convocatoria, y quince minutos después en 
segunda, del día 6 de mayo de 2024, en el salón de Plenos del 
Ayuntamiento de Logroño. 

 

El Orden del Día previsto es el siguiente: 
 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 
2. Despacho de Presidencia. Información del Distrito. 
3. Propuesta de concesión de Subvenciones a Entidades Vecinales (año 

2024). 
4. Propuesta de concesión de subvenciones a AMPAS (año 2024). 
5. Ruegos y preguntas. 

 

Nota Importante: 
 

Le rogamos que confirme su asistencia, con el fin de poder convocar 
a su suplente en caso contrario. 

 

 

Atentamente, 

 

El Secretario de la Junta de Distrito 

D. Fernando Barrientos Bernardo 

 

 

 

 

 

Concejalía de Participación Ciudadana Teléfono 941 27 70 84 
Negociado de Gestión de Distritos 
Obispo Bustamante 3 – 1º        participacion@logrono.es 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Abierta la sesión, por el  Secretario de la Junta se propone la aprobación del Acta de la 
sesión anterior, correspondiente al día 30 de enero de 2024, siendo aprobada por 
unanimidad de los asistentes. 
 
2.- Despacho de Presidencia. Información del Distrito. 

En este punto y por la Sra. Presidenta agradece la asistencia a los miembros de la Junta 
presentes, contestando a varias cuestiones que quedaron pendiente en la pasada sesión de 
esta Junta, además facilita información concreta de actuaciones desarrolladas que se están 
desarrollando o que se prevén en breve espacio de tiempo, entre otras las siguientes: 

-Se han llevado a cabo en distintos puntos del Distrito trabajos de reposición de arbolado y 
asfaltado en varias calles. 

-En el Parque de La Isla, se han llevado a cabo trabajos de mejora y adecentamiento. Se 
prevé colocar elementos de calistenia o similares. 

-La petición para el  paso de paso peatones elevado en Yagüe, se realizará junto a las obras 
de mejora de acera en esa zona. 

-En cuanto a las denuncias a dueños de animales por comportamiento incívicos, desde el 1 
de enero y hasta mediados de abril han sido unas 30, aproximadamente. 

-En el Parque “Miguel Angel Blanco”, no se prevé actuaciones inminentes, no obstante se 
realizan trabajos de mejora y mantenimiento de jardinería. 

-En cuanto a los paneles en líneas de bus en Valdegastea, se prevé realizar en breve 
tiempo. 

-Desde Febrero se han llevado a cabo varias obras: prolongación de la C/Irlanda, 
acondicionamiento de caminos, cubierta colegio Vicente Ochoa, consolidación muro piedra 
en accesos al cementerio de El Cortijo, inauguración Puente Mantible, y otros trabajos de 
menor envergadura. 

-Se han puesto en marcha varias campañas de limpieza extraordinarias en puntos del 
Distrito, repoblación de arbolado y control poblacional de aves. 

-En próximas fechas se iniciarán los trabajos de cambio de césped en el campo de El 
Salvador, desbroce de caminos, reparación de red saneamiento en Colegio Vicente Ochoa, 
trabajos de prevención de inundaciones en el Orcajo. 

-Informa del estado de redacción del proyecto de reforma de la Pasarela de Gonzalo de 
Berceo. 

-Avanza que está previsto la intervención con obras de mejora en el Frontón del Barrio de El 
Cortijo. 
 
3.- Propuesta de concesión de Subvenciones a Entidades Vecinales (año 2024). 

Por el Secretario de la Junta se informa a los asistentes de la propuesta elaborada por la 
Unidad de Participación Ciudadana para la concesión de subvenciones, correspondientes al 
año 2024, a las entidades vecinales de la ciudad y que pertenecen a este Distrito, 
informando que la propuesta fue remitida junto a la convocatoria de la sesión. 

La propuesta presentada es informada favorablemente y por unanimidad de los asistentes a 
la Junta. 
 
4.- Propuesta de concesión de subvenciones a AMPAS (año 2024). 
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Por el Secretario de la Junta se informa a los asistentes de la propuesta presentada por la 
Unidad de Educación de concesión de subvenciones para el año 2024, a las AMPAS de la 
ciudad y que pertenecen a este Distrito, informando que la propuesta fue remitida junto a la 
convocatoria de la sesión. 

En este punto y por parte de Dª. María Marrodán Funes, se comenta la posibilidad de que 
para estas subvenciones se valoren actividades o proyectos concretos, dejando de ser 
lineales; contestando el Sr. Iglesias del Valle dando cuenta que para este ejercicio se han 
incrementado las cuantías y que la valoración y reparto para este año se ha efectuado en los 
términos de las Bases Generales aprobadas y que para futuros ejercicios se estudiará por la 
Unidad la posibilidad de modificar los criterios. 

En el mismo punto, interviene Dª. Carmen Marín Terrazas, agradeciendo la subida de las 
cuantías para este ejercicio, no obstante manifiesta las carencias e insuficiencias de medios 
para trabajar de los que disponen estas Asociaciones que extiende a las deficiencias de las 
instalaciones del propio centro escolar, contestando el Sr. Iglesias del Valle que las ayudas 
e intervenciones municipales se realizan en ejercicio de competencias impropias y 
voluntariamente, siendo apreciables los recursos económicos y personales que se dedican a 
centros escolares de la ciudad. 

D. Rubén Antoñanzas Blanco, interviene para comentar la posibilidad de modificar las 
Bases para que estas subvenciones se concedan en competencia competitiva, instando a 
que se busquen acuerdos con la Consejería de Educación del Gobierno de La Rioja para un 
más eficiente ejercicio de las competencias. 

Finalmente, la propuesta presentada es informada favorablemente y por unanimidad de los 
asistentes a la Junta. 
 
5.- Ruegos y preguntas. 

En este punto por parte de la Sra. Presidenta se abre un turno de ruegos y preguntas entre 
los asistentes, interviniendo los siguientes con el contenido que se acompaña: 
  

Interviniente Pregunta/Ruego 

D. Eduardo Moscardó Bolufer 
(Vecino Grupo Mixto). 

Agradece la finalización de las obras en la C/Irlanda, 
en el Barrio de  Valdegastea. 

 Respecto al asfaltado en camino Fuenmayor, 
considera que actualmente hay una  falta o 
deficiente señalización 

Dª. Teresa Rodríguez Beltrán 
(Vecino Pleno PSOE). 

Respecto al Parque de la Isla, considera varios 
aspectos a mejorar, ente ellos la posible  instalación 
de aparatos de calistenia y para movilidad de 
mayores ¿en qué fechas se estima que pudieran 
instalarse? 

 Se estudie la posibilidad de habilitar zonas de 
sombra en los juegos infantiles en el Parque de El 
Cubo, además de bancos o asientos para 
acompañantes. En ese mismo espacio y en la 
cancha de juego de baloncesto o futbito, solicita se 
estudien medidas para que los balones no pongan 
en peligro a los paseantes (verjas, alambrera, etc.). 

 Paseo elevado entre C/Tejada entre C/Luis Barrón y 
Gonzalo Berceo, solicita se habilite zona de sombra 
en el banco allí situado. 
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 Zonas peligrosas en pasos de peatones para 
personas con movilidad reducida por el desnivel que 
se observa en varias calles. 

 Respecto a la recogida voluminosos, debería 
establecerse un sistema para control de estas 
conductas fuera de los días fijados para las 
recogidas. 

 Dobles filas: sigue habiendo, aún después de las 
multas 

 Se detectan conductas incívicas de alta velocidad de 
los coches , en varias calles del Distrito. 

Dª. Carmen Pablo Esteban (A.V. El 
Cortijo).  

Reitera petición para mejorar las frecuencias de las 
paradas de autobús en la Carretera de El Cortijo y la 
mejora de la iluminación de la carretera de El 
Cortijo. 

 Traslada petición de vecinos de El Cortijo para una 
modificación en la Línea 6 del Autobús urbano que 
sube y baja del Barrio (lo hace por General Urrutia) 
para que el trayecto lo haga por Gonzalo de Berceo 
para mejor servicio a los usuarios que van al Centro 
de Salud. 

 Comenta problemas de velocidad excesiva de 
algunos vehículos en la zona de Gonzalo Berceo, 
General Urrutia y adyacentes. 

 Traslada la denuncia de vecinos de la Carretera de 
El Cortijo sobre carreras ilegales en esa zona. 

Dª. Irene Llaria Aguirre (A.V. 
Valdegastea). 

Información sobre el contenido del proyecto de la 
pasarela de Gonzalo de Berceo (plazos de 
ejecución). 

 Reitera la necesidad de solucionar el Camino de 
Fuenmayor en accesos a la ciudad deportiva de la 
UDL. 

 Expone la situación de los accesos a los garajes en 
la confluencia de la C/Fuenmayor con  C/Dinamarca 
nº 2.  

 Recuerda la petición para colocar una mesa ping 
pong en el Barrio. 

Dª. Begoña Urabaen Muro (A.V. El 
Cortijo). 

Insiste en mejorar las paradas y mejores frecuencias 
de autobús en el barrio de El Cortijo, además de las 
carencias en la iluminación de la carretera. 

 Solicita actuaciones de mejora en las Calles del 
Barrio. 

 Solicita la cesión de la vivienda en la escuela para 
actividades de jóvenes. 

 Solicita el arreglo del vallado de la Vía verde para 
evitar peligros en usuarios. 

 Se solicita mejora y limpieza de matojos en el punto 
en el que se sitúan los contenedores de basura. 

D. Juan Carlos Villanueva 
Cortezón (A.V. Parque de Los 
Enamorados-San Lázaro). 

Sobre el estado de la Pasarela de C/Gonzalo 
Berceo. Reitera petición de información. 
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 Transmite queja de vecinos del Parque de los 
Enamorados en la zona de abajo (a la llegada de la 
C/Portillejo) se colocaron hace años unas mesas de 
piedra que son frecuentadas por jóvenes los fines de 
semana, causando ruidos y molestias a vecinos. 
Sería deseable subir las mesas más arriba. 

D. Pablo Arnáez Melean (Vecino 
Grupo M. Vox). 

Respecto a las obras de acceso a las instalaciones 
deportiva de la UD Logroñés, pregunta  ¿qué otras 
actuaciones se tienen previsto acometer?. 

 Transmite queja de vecinos de El Cubo, respecto a 
la Rotonda General Urrutia/Carmen Medrano que 
plantea problemas en accesos a los garajes de las 
viviendas 

 Trasmite se estudie la posibilidad de habilitar un 
acceso a las instalaciones del C.D. Las Norias por la 
parte Oeste de las instalaciones. En ese mismo 
sentido solicitan refuerzo de la L3 de Bus Urbano. 

Dª. Carmen Marín Terrazas (AMPA 
Navarrete El Mudo). 

Comenta diversas carencias del bus urbano en el 
servicio al Colegio Navarrete El Mudo. 

Vecina 1 (Maria Cruz Comunión). Pregunta sobre la previsión de habilitar de nuevas 
paradas en la Carretera de El Cortijo, reclama una 
clara voluntad política y justicia para los vecinos  
para resolver los problemas. 

  
 
Finalizado el turno de ruegos y preguntas, interviene la Sra. Presidenta respondiendo a 
alguno de ellos: 
 
-En relación a las actuaciones en la C/Fuenmayor para acceder a las instalaciones 
deportivas de la UDL, se compromete a recabar información en los Servicios Municipales y 
dar cuenta en esta Junta en próximas sesiones. 
-Respecto a las mejoras en el Parque de la Isla se tiene previsto instalar equipos de 
calistenia y de movilidad para mayores. 
-Informa de los inconvenientes para ajardinar la zona entre C/Luis Barrón y Gonzalo Berceo. 
-Se estudiarán alternativas para habilitar zona de sombra entre C/Tejada entre C/Luis Barrón 
y Gonzalo Berceo. 
-En cuanto a las paradas y frecuencia del bus en el Cortijo, en especial los días festivos, se 
trasladará a la Concejalía correspondiente. Respecto a la adecuación de la vivienda municipal 
en las escuelas, queda pendiente del estudio y proyecto de adecuación de la Unidad de 
Arquitectura. Toma nota para actuar en varias calles del barrio para mejorar sus condiciones, 
así como la petición de cambio de ubicación de las mesas de picnic en el Parque de Los 
Enamorados. Comenta las dificultades para actuar en la rotonda de la Rotonda General 
Urrutia/Carmen Medrano por los problemas de tráfico de los autobuses. 
-Trasladará el resto de peticiones a los servicios municipales para poder dar respuesta en la 
sesión siguiente. 
 
Del mismo modo, el Sr. Concejal de Participación Ciudadana responde a algunas de las 
cuestiones planteadas: 
 
-Informa del contenido del proyecto y financiación de la Pasarela de Gonzalo de Berceo, así 
como las previsiones para el inicio de las obras. 
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-Respecto a las peticiones de mejora en la Carretera de El Cortijo, comenta las previsiones 
en mejora de la iluminación, sin que pueda fijarse una fecha concreta de inicio. Toma nota 
de la solicitud de modificación de  la ruta de la Línea 6 del Autobús Urbano. 
 
Finalizada la sesión la Sra. Presidenta levanta la sesión. 
De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe. 

 

 

El Secretario 

 

 

 

D. Fernando Barrientos Bernardo 

 


